DIPUTADA SILVIA ESTHER ARGÜELLO GARCÍA.

DEL PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: "TOMA DE PROTESTA DE LA PRIMERA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA".

Con su venía Diputado Presidente. Diputadas y Diputados de este Honorable Congreso, distinguidas y distinguidos medios de comunicación, público en general y a quienes nos sintonizan a través desde las diferentes plataformas de medios digitales, tengan todos ustedes muy buenas tardes. Es un alto honor desde esta tribuna hacer el uso de la voz, que resuena como un momento histórico para México, para todas las mujeres que han luchado por la justicia, la igualdad y la equidad. Y que hoy, esa ardua batalla, se ha empezado a consumar el 10 de octubre de 2024, una fecha, que marcará nuestras vidas y el destino de nuestra amada nación. En un evento sin precedentes, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, recibió la banda presidencial de nuestra querida nación. Este acto no solo representa un cambio de liderazgo político, sino que consolida el triunfo de décadas de lucha feminista y de inclusión social. Desde nuestro partido, Redes Sociales Progresistas, abrazamos y defendemos los ideales de libertad, igualdad y sororidad. Nuestra visión es pragmática, feminista y socialmente avanzada. Como bancada, celebramos la llegada de la doctora Sheinbaum a la Presidencia como un logro colectivo, como una victoria de todas las mujeres que, durante muchas generaciones, han soñado con un país donde el género no sea un obstáculo. Como lo expresó en su discurso inaugural: "Llegan ellas, todas ellas, que nos pensaron libres y felices. No llego sola, llegamos todas". Estas palabras reflejan su trayectoria, pero también rinden homenaje a todas las mujeres que, muchas veces en silencio, han aportado a la construcción de nuestra nación. Hoy, más que nunca, las mujeres de México y, particularmente, las de Chiapas, estamos accediendo a los espacios de poder que antes nos eran negados. Muestra de ello es nuestra actual legislatura, integrada por 24

diputadas, listas para impulsar la nueva ERA en Chiapas y en México. La llegada de una mujer a la Presidencia de la República no solo es un hecho aislado; es el resultado de una lucha colectiva que ha transformado la historia de nuestro país. La política, también es cosa de mujeres, y estamos listas para asumir ese gran liderazgo. Desde nuestra bancada, nos comprometemos a respaldar las reformas necesarias para fortalecer la democracia participativa, las políticas de igualdad de género y la construcción del segundo piso de la cuarta transformación. Creemos firmemente que solo con el género podremos erradicar el machismo y la discriminación que aún persiste. Confiamos plenamente en la Doctora Sheinbaum. Sabemos que no nos fallará y estamos dispuestas a hacer historia junto a ella. Su propuesta de visibilizar a las mujeres en todas las profesiones, utilizando la "A" para nombrarlas, es un símbolo poderoso. Como ella misma dice: "Solo lo que se nombra, existe". La llegada de la Doctora Sheinbaum a la silla presidencial, es el fruto de una lucha que ha trascendido generaciones, y es un logro compartido por todas las mujeres que, con valentía, desafiaron los límites de su época. Hoy, no solo llega ella, llegamos todas. Y con su ejemplo, abrimos la Nueva ERA para México y para el mundo. Las mujeres de Chiapas nos sentimos profundamente emocionadas con su llegada a la presidencia. Dignamente representadas y estamos listas para gobernar como ella lo dice: con compromiso, con visión y con firmeza. Le agradecemos haber abierto puertas y haber derribado barreras y obstáculos que durante años hemos tenido que enfrentar. Este es un esfuerzo colectivo, y desde esta soberanía, le decimos a la Presidenta Claudia Sheinbaum, que no está sola. Su lucha por la justicia, la igualdad y la equidad es también nuestra lucha, y no descansaremos hasta lograr una democracia plena. Este es el momento de demostrar, que nuestros puntos de vista diversos, pueden ser la base de propuestas sólidas para resolver los grandes retos. Hoy más que nunca, necesitamos tender puentes entre todas las fuerzas políticas y dialogar con altura de miras a un mejor porvenir. Es tiempo de las mujeres, de construir nuevos horizontes y de avanzar, juntas y juntos, hacia un futuro más justo, equitativo y solidario. Que este nuevo capítulo de la historia de México sea el reflejo de nuestro compromiso por la justicia y la igualdad. ¡Que viva nuestra presidenta de México! ¡Que viva Chiapas! Y que venga la Nueva Era este 8 diciembre. Es cuanto, muchas gracias.